

Kirche in Blekendorf sanierungsbedürftig



OHA

BLEKENDORF Das fast 800-jährige Gebäude der St.-Claren-Kirche in Blekendorf leide unter Feuchtigkeitsschäden. Teile des Mauerwerks sowie der Dachstuhl seien dringend sanierungsbedürftig, erklärte **Birgit Malecha-Nissen** (Foto, vorne, 2. von rechts), SPD-Bundestagsabgeordnete für den Wahlkreis Plön/Neumünster/Amt Boostedt-Rickling bei einem gemeinsamen Besuch der Kirche mit ihrer ostholsteinischen Kollegin **Bettina Hagedorn** (rechts vorne).

Auch die Statik des 56 Meter hohen Kirchturms müsse überprüft und das Tragwerk erneuert werden. „Die St.-Claren-Kirche in Blekendorf soll vom Bund gefördert werden. Wir wollen den Weg frei machen für die Gelder, die heute noch für die Restaurierung fehlen, gab Malecha-Nissen ihr Ziel vor. Die Kirche sei Zeugnis der Geschichte und Zukunft der Kirchengemeinde und deshalb erhaltungswürdig. Malecha-Nissen will, dass die sanierungsbedürftige Kirche in das Denkmalschutz-Sonderprogramm des Bundes aufgenommen wird. *oha*